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す
。こ
こ
ま
で
幾
度
も
谷
へ
落
さ
れ
ま
し
た

が
、そ
こ
か
ら
こ
う
し
て
這
い
上
が
っ
て
こ

れ
て
い
る
の
は
、3
5
0
社
の
会
員
の
皆
さ

ん
の
支
え
を
信
じ
て
い
る
か
ら
で
す
。あ
ら

た
め
て
心
か
ら
感
謝
い
た
し
ま
す
。

　
北
九
州
市
は
こ
れ
ま
で
工
業
都
市
と
し

て
、日
本
製
鉄
、三
菱
化
学
、安
川
電
機
な
ど

の
大
企
業
群
に
支
え
ら
れ
て
き
ま
し
た
。

「
も
の
づ
く
り
」に
プ
ラ
イ
ド
を
感
じ
ト
レ
ー

ド
マ
ー
ク
の
よ
う
に
扱
っ
て
き
ま
し
た
。そ

し
て
平
成
17
年
に
北
九
州
の
人
口
は

1
0
0
万
人
を
割
っ
て
以
来
、十
数
年
で
人

口
減
少
は
5
万
人
を
超
え
て
い
ま
す
。こ
の

ま
ま
で
は
、20
年
先
に
は
20
万
人
の
人
口
減

少
と
な
り
75
万
人
と
な
っ
て
し
ま
う
と
い

う
統
計
が
あ
り
ま
す
。そ
れ
で
も
凡
そ

1
7
0
0
市
町
村
の
自
治
体
中
で
の
人
口
ラ

ン
キ
ン
グ
は
13
位
で
す
。し
か
し
、凡
そ

1
7
0
0
の
自
治
体
中
、一
人
当
た
り
の
平

均
所
得
で
は
3
9
5
位
と
な
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
一
人
当
た
り
の
平
均
所
得
を
低
い
と
思

う
か
ど
う
か
で
す
が
、少
な
く
と
も
政
令
指

定
都
市
中
で
は
最
下
位
な
の
で
す
。ま
た
賃

金
は
低
い
ほ
う
が
都
合
が
い
い
と
思
っ
て
い

る
企
業
群
も
多
い
よ
う
で
す
。

　
実
は
私
は
、I
R
の
誘
致
推
進
活
動
に
取

り
組
む
ま
で
、こ
の
北
九
州
市
の
現
状
に
気

づ
か
な
い
で
い
ま
し
た
。こ
の
よ
う
な
北
九

州
市
の
経
済
構
造
こ
そ
が
、大
企
業
依
存
体

質
の
工
業
都
市
の
特
徴
で
あ
り
、職
人
的
モ

ノ
づ
く
り
を
モ
ッ
ト
ー
と
す
る
大
企
業
の
下

請
け
企
業
群
に
支
え
ら
れ
て
き
た
北
九
州
市

の
特
徴
と
い
っ
て
よ
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。確
か
に
下
請
け
企
業
に
と
っ
て
は
、賃

金
は
低
い
ほ
う
が
都
合
が
い
い
か
も
し
れ
ま

せ
ん
が
、賃
金
の
低
さ
は
北
九
州
市
の
購
買

力
の
低
さ
と
な
っ
て
表
れ
て
い
ま
す
。こ
の

所
得
の
低
さ
は
、付
加
価
値
の
高
い
仕
事
が

出
来
て
い
な
い
と
い
う
こ
と
で
あ
り
、

I
o
T
や
A
I
を
先
端
と
す
る
ソ
フ
ト
産
業

や
若
く
て
勢
い
の
あ
る
ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業
の

少
な
さ
を
表
し
て
い
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

そ
ん
な
ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業
が
多
く
育
て
ば
、

若
者
も
集
ま
り
ま
す
。し
か
し
、そ
の
育
成
や

そ
ん
な
企
業
を
育
て
る
た
め
の
市
の
財
政
に

余
裕
が
な
い
の
で
す
。結
果
と
し
て
若
者
は
、

先
進
企
業
や
ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業
の
集
ま
る
博

多
や
大
阪
へ
出
て
い
き
ま
す
。

　
I
R
推
進
活
動
が
、結
果
と
し
て
私
に
、北

九
州
市
の
経
済
構
造
の
根
本
的
課
題
や
、市

の
財
政
の
危
機
的
状
況
を
学
ば
せ
て
く
れ
ま

し
た
。

　
北
九
州
市
の
財
政
を
改
善
し
て
、行
政
が

先
端
技
術
に
投
資
を
し
、ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業

を
育
て
て
い
か
な
い
と
、根
本
的
な
経
済
構

造
は
改
善
さ
れ
て
い
か
な
い
と
思
い
ま
す
。

そ
の
財
政
改
善
の
た
め
に
も
、I
R
誘
致
で

財
政
を
飛
躍
的
に
改
善
し
、国
際
観
光
都
市

と
し
て
観
光
産
業
を
拡
大
す
る
こ
と
で
、北

九
州
市
の
一
人
当
た
り
の
所
得
も
増
加
に
転

じ
る
の
は
明
白
で
す
。

　
こ
れ
ま
で
I
R
推
進
活
動
を
続
け
て
き

て
、心
か
ら
思
う
こ
と
は
、大
き
な
起
爆
剤
が

な
い
限
り
北
九
州
市
は
衰
退
の
一
途
を
辿
る

の
で
は
な
い
か
と
い
う
危
機
感
で
す
。本
協

会
く
ら
い
北
九
州
市
の
経
済
発
展
を
望
ん
で

い
る
団
体
は
な
い
と
い
う
こ
と
も
実
感
し
て

い
ま
す
。会
員
の
皆
さ
ん
の
パ
ワ
ー
に
後
押

し
し
て
も
ら
い
最
後
ま
で
あ
き
ら
め
な
い
で

I
R
推
進
活
動
を
続
け
て
い
き
ま
す
。

　
会
員
の
皆
様
に
は
本
協
会
の
活
動
に
多

く
の
ご
尽
力
を
い
た
だ
き
心
よ
り
感
謝
申

し
上
げ
ま
す
。も
う
既
に
２
年
の
任
期
の
後

期
に
入
り
、求
め
た
目
標
を
し
っ
か
り
や
り

遂
げ
よ
う
と
改
め
て
感
じ
入
っ
て
い
る
と

こ
ろ
で
す
。

　
本
年
度
は
、皆
さ
ん
も
よ
く
ご
存
じ
の
通

り
昨
年
の
夏
か
ら
、本
協
会
は
カ
ッ
シ
ー
ノ

研
究
か
ら
I
R
の
誘
致
活
動
へ
と
展
開
し
て

き
ま
し
た
。そ
し
て
本
年
の
5
月
に
は
北
九

州
市
I
R
推
進
協
議
会
を
立
ち
上
げ
、協
議

会
の
常
任
理
事
で
あ
る
主
た
る
メ
ン
バ
ー

は
、現
在
全
力
で
誘
致
活
動
を
続
け
て
い
ま

23
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堺  俊治会 長

定
時
総
会
開
催

令
和
元
年
5
月
23
日  

ホ
テ
ル
ク
ラ
ウ
ン
パ
レ
ス
小
倉

会長あいさつ
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当
法
人
の
第
32
回
定
時
総
会
が
、令
和
元
年
5
月

23
日（
木
）17
時
か
ら
、ホ
テ
ル
ク
ラ
ウ
ン
パ
レ
ス
小
倉

に
お
い
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
本
総
会
で
は
、正
会
員
数
3
3
0
名
の
内
2
6
3

名
（
内
、委
任
状
1
6
0
名
）の
会
員
が
出
席
さ
れ
ま

し
た
。榎
本
満
秀
副
会
長
に
よ
る
開
会
の
挨
拶
に
続

き
、国
歌
斉
唱
、中
経
協
宣
言
の
後
、堺
俊
治
会
長
よ

り
、こ
の
1
年
間
の
活
発
な
各
委
員
会
活
動
及
び
各

部
会
活
動
に
対
す
る
お
礼
と
、ま
た
そ
れ
ら
の
活
動

を
支
え
て
く
れ
た
事
務
局
へ
の
感
謝
が
述
べ
ら
れ

ま
し
た
。

　
次
に
、議
場
に
お
い
て
阿
部
潤
二
副
会
長
を
議
長
、

福
永
幸
子
理
事
を
副
議
長
に
選
任
し
、議
案
の
審
議

に
入
り
ま
し
た
。平
成
30
年
度
事
業
報
告
及
び
決
算

報
告
の
議
案
審
議
が
粛
々
と
進
み
、承
認
さ
れ
ま
し

た
。続
い
て
、令
和
元
年
度
事
業
計
画
案
及
び
収
支
予

算
案
に
つ
い
て
の
説
明
が
あ
り
、全
て
の
議
案
が
原

案
通
り
に
承
認
可
決
さ
れ
ま
し
た
。そ
の
後
、例
会
皆

勤
者
表
彰
と
し
て
、田
村
こ
ず
え
会
員
、中
村
茂
吉
会

員
、和
田
裕
子
会
員
、木
村
克
彦
会
員
が
表
彰
さ
れ

ま
し
た
。ま
た
、会
員
増
強
者
表
彰
と
し
て
、井
手
口

智
一
会
員
、内
藤
翔
太
会
員
が
表
彰
さ
れ
ま
し
た
。

　
最
後
に
、白
石
伸
夫
副
会
長
よ
り
閉
会
の
挨
拶
が

あ
り
、第
1
部
の
定
時
総
会
が
終
了
し
ま
し
た
。

　
休
憩
を
は
さ
み
、第
2
部
は
18
時
15
分
か
ら
日
本

環
境
設
計
株
式
会
社
　
取
締
役
会
長
　
岩
元
美
智
彦

氏
に
よ
り
ま
す
、演
題「
捨
て
な
い
未
来
と
い
う
循
環

型
イ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
」の
講
演
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
岩
元
氏
か
ら
、「
当
社
は
あ
ら
ゆ
る
も
の
を
循
環
さ

せ
る
た
め
の
仕
事
を
し
て
い
ま
す
。私
た
ち
の
身
の
回

り
に
あ
る
も
の
、そ
れ
が
使
用
し
た
後
に
、回
収
さ
れ
、

リ
サ
イ
ク
ル
さ
れ
、そ
し
て
新
た
に
同
様
の
製
品
に
な

り
、販
売
さ
れ
私
達
の
も
と
に
戻
っ
て
く
る
。こ
れ
が

当
社
が
考
え
る
循
環
で
す
。」と
の
説
明
が
あ
り
ま
し

た
。現
在
は
、店

頭
な
ど
で
回
収

し
た
衣
料
で
バ

イ
オ
エ
タ
ノ
ー

ル
を
生
成
し
た

り
、廃
棄
さ
れ
た

携
帯
電
話
か
ら
、

金
を
取
り
出
し
、

東
京
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
の
金
メ

ダ
ル
を
作
っ
て

い
る
こ
と
な
ど
、

わ
か
り
や
す
く

説
明
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　
そ
の
後
、19
時
30
分
か

ら
第
3
部
の
懇
親
会
が
、

橋
本
美
登
里
副
会
長
の

開
会
の
挨
拶
で
始
ま
り
、

参
加
者
皆
さ
ん
が
交
流

を
深
め
ら
れ
、大
い
に
盛

り
上
が
り
ま
し
た
。

　
最
後
に
、筑
豊
中
経
協

高
松
会
長
に
よ
り
ま
す

万
歳
三
唱
と
神
谷
辰
生

専
務
理
事
の
閉
会
の
挨

拶
を
も
っ
て
第
3
部
が

終
了
と
な
り
、第
32
回
定

時
総
会
は
盛
会
の
う
ち

に
閉
会
し
ま
し
た
。
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す
。こ
こ
ま
で
幾
度
も
谷
へ
落
さ
れ
ま
し
た

が
、そ
こ
か
ら
こ
う
し
て
這
い
上
が
っ
て
こ

れ
て
い
る
の
は
、3
5
0
社
の
会
員
の
皆
さ

ん
の
支
え
を
信
じ
て
い
る
か
ら
で
す
。あ
ら

た
め
て
心
か
ら
感
謝
い
た
し
ま
す
。

　
北
九
州
市
は
こ
れ
ま
で
工
業
都
市
と
し

て
、日
本
製
鉄
、三
菱
化
学
、安
川
電
機
な
ど

の
大
企
業
群
に
支
え
ら
れ
て
き
ま
し
た
。

「
も
の
づ
く
り
」に
プ
ラ
イ
ド
を
感
じ
ト
レ
ー

ド
マ
ー
ク
の
よ
う
に
扱
っ
て
き
ま
し
た
。そ

し
て
平
成
17
年
に
北
九
州
の
人
口
は

1
0
0
万
人
を
割
っ
て
以
来
、十
数
年
で
人

口
減
少
は
5
万
人
を
超
え
て
い
ま
す
。こ
の

ま
ま
で
は
、20
年
先
に
は
20
万
人
の
人
口
減

少
と
な
り
75
万
人
と
な
っ
て
し
ま
う
と
い

う
統
計
が
あ
り
ま
す
。そ
れ
で
も
凡
そ

1
7
0
0
市
町
村
の
自
治
体
中
で
の
人
口
ラ

ン
キ
ン
グ
は
13
位
で
す
。し
か
し
、凡
そ

1
7
0
0
の
自
治
体
中
、一
人
当
た
り
の
平

均
所
得
で
は
3
9
5
位
と
な
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
一
人
当
た
り
の
平
均
所
得
を
低
い
と
思

う
か
ど
う
か
で
す
が
、少
な
く
と
も
政
令
指

定
都
市
中
で
は
最
下
位
な
の
で
す
。ま
た
賃

金
は
低
い
ほ
う
が
都
合
が
い
い
と
思
っ
て
い

る
企
業
群
も
多
い
よ
う
で
す
。

　
実
は
私
は
、I
R
の
誘
致
推
進
活
動
に
取

り
組
む
ま
で
、こ
の
北
九
州
市
の
現
状
に
気

づ
か
な
い
で
い
ま
し
た
。こ
の
よ
う
な
北
九

州
市
の
経
済
構
造
こ
そ
が
、大
企
業
依
存
体

質
の
工
業
都
市
の
特
徴
で
あ
り
、職
人
的
モ

ノ
づ
く
り
を
モ
ッ
ト
ー
と
す
る
大
企
業
の
下

請
け
企
業
群
に
支
え
ら
れ
て
き
た
北
九
州
市

の
特
徴
と
い
っ
て
よ
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。確
か
に
下
請
け
企
業
に
と
っ
て
は
、賃

金
は
低
い
ほ
う
が
都
合
が
い
い
か
も
し
れ
ま

せ
ん
が
、賃
金
の
低
さ
は
北
九
州
市
の
購
買

力
の
低
さ
と
な
っ
て
表
れ
て
い
ま
す
。こ
の

所
得
の
低
さ
は
、付
加
価
値
の
高
い
仕
事
が

出
来
て
い
な
い
と
い
う
こ
と
で
あ
り
、

I
o
T
や
A
I
を
先
端
と
す
る
ソ
フ
ト
産
業

や
若
く
て
勢
い
の
あ
る
ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業
の

少
な
さ
を
表
し
て
い
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

そ
ん
な
ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業
が
多
く
育
て
ば
、

若
者
も
集
ま
り
ま
す
。し
か
し
、そ
の
育
成
や

そ
ん
な
企
業
を
育
て
る
た
め
の
市
の
財
政
に

余
裕
が
な
い
の
で
す
。結
果
と
し
て
若
者
は
、

先
進
企
業
や
ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業
の
集
ま
る
博

多
や
大
阪
へ
出
て
い
き
ま
す
。

　
I
R
推
進
活
動
が
、結
果
と
し
て
私
に
、北

九
州
市
の
経
済
構
造
の
根
本
的
課
題
や
、市

の
財
政
の
危
機
的
状
況
を
学
ば
せ
て
く
れ
ま

し
た
。

　
北
九
州
市
の
財
政
を
改
善
し
て
、行
政
が

先
端
技
術
に
投
資
を
し
、ベ
ン
チ
ャ
ー
企
業

を
育
て
て
い
か
な
い
と
、根
本
的
な
経
済
構

造
は
改
善
さ
れ
て
い
か
な
い
と
思
い
ま
す
。

そ
の
財
政
改
善
の
た
め
に
も
、I
R
誘
致
で

財
政
を
飛
躍
的
に
改
善
し
、国
際
観
光
都
市

と
し
て
観
光
産
業
を
拡
大
す
る
こ
と
で
、北

九
州
市
の
一
人
当
た
り
の
所
得
も
増
加
に
転

じ
る
の
は
明
白
で
す
。

　
こ
れ
ま
で
I
R
推
進
活
動
を
続
け
て
き

て
、心
か
ら
思
う
こ
と
は
、大
き
な
起
爆
剤
が

な
い
限
り
北
九
州
市
は
衰
退
の
一
途
を
辿
る

の
で
は
な
い
か
と
い
う
危
機
感
で
す
。本
協

会
く
ら
い
北
九
州
市
の
経
済
発
展
を
望
ん
で

い
る
団
体
は
な
い
と
い
う
こ
と
も
実
感
し
て

い
ま
す
。会
員
の
皆
さ
ん
の
パ
ワ
ー
に
後
押

し
し
て
も
ら
い
最
後
ま
で
あ
き
ら
め
な
い
で

I
R
推
進
活
動
を
続
け
て
い
き
ま
す
。

　
会
員
の
皆
様
に
は
本
協
会
の
活
動
に
多

く
の
ご
尽
力
を
い
た
だ
き
心
よ
り
感
謝
申

し
上
げ
ま
す
。も
う
既
に
２
年
の
任
期
の
後

期
に
入
り
、求
め
た
目
標
を
し
っ
か
り
や
り

遂
げ
よ
う
と
改
め
て
感
じ
入
っ
て
い
る
と

こ
ろ
で
す
。

　
本
年
度
は
、皆
さ
ん
も
よ
く
ご
存
じ
の
通

り
昨
年
の
夏
か
ら
、本
協
会
は
カ
ッ
シ
ー
ノ

研
究
か
ら
I
R
の
誘
致
活
動
へ
と
展
開
し
て

き
ま
し
た
。そ
し
て
本
年
の
5
月
に
は
北
九

州
市
I
R
推
進
協
議
会
を
立
ち
上
げ
、協
議

会
の
常
任
理
事
で
あ
る
主
た
る
メ
ン
バ
ー

は
、現
在
全
力
で
誘
致
活
動
を
続
け
て
い
ま

23

北九州中小企業経営者協会

堺  俊治会 長

定
時
総
会
開
催

令
和
元
年
5
月
23
日  

ホ
テ
ル
ク
ラ
ウ
ン
パ
レ
ス
小
倉

会長あいさつ

GREETING  FROM  THE  PRESIDENT

　
当
法
人
の
第
32
回
定
時
総
会
が
、令
和
元
年
5
月

23
日（
木
）17
時
か
ら
、ホ
テ
ル
ク
ラ
ウ
ン
パ
レ
ス
小
倉

に
お
い
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
本
総
会
で
は
、正
会
員
数
3
3
0
名
の
内
2
6
3

名
（
内
、委
任
状
1
6
0
名
）の
会
員
が
出
席
さ
れ
ま

し
た
。榎
本
満
秀
副
会
長
に
よ
る
開
会
の
挨
拶
に
続

き
、国
歌
斉
唱
、中
経
協
宣
言
の
後
、堺
俊
治
会
長
よ

り
、こ
の
1
年
間
の
活
発
な
各
委
員
会
活
動
及
び
各

部
会
活
動
に
対
す
る
お
礼
と
、ま
た
そ
れ
ら
の
活
動

を
支
え
て
く
れ
た
事
務
局
へ
の
感
謝
が
述
べ
ら
れ

ま
し
た
。

　
次
に
、議
場
に
お
い
て
阿
部
潤
二
副
会
長
を
議
長
、

福
永
幸
子
理
事
を
副
議
長
に
選
任
し
、議
案
の
審
議

に
入
り
ま
し
た
。平
成
30
年
度
事
業
報
告
及
び
決
算

報
告
の
議
案
審
議
が
粛
々
と
進
み
、承
認
さ
れ
ま
し

た
。続
い
て
、令
和
元
年
度
事
業
計
画
案
及
び
収
支
予

算
案
に
つ
い
て
の
説
明
が
あ
り
、全
て
の
議
案
が
原

案
通
り
に
承
認
可
決
さ
れ
ま
し
た
。そ
の
後
、例
会
皆

勤
者
表
彰
と
し
て
、田
村
こ
ず
え
会
員
、中
村
茂
吉
会

員
、和
田
裕
子
会
員
、木
村
克
彦
会
員
が
表
彰
さ
れ

ま
し
た
。ま
た
、会
員
増
強
者
表
彰
と
し
て
、井
手
口

智
一
会
員
、内
藤
翔
太
会
員
が
表
彰
さ
れ
ま
し
た
。

　
最
後
に
、白
石
伸
夫
副
会
長
よ
り
閉
会
の
挨
拶
が

あ
り
、第
1
部
の
定
時
総
会
が
終
了
し
ま
し
た
。

　
休
憩
を
は
さ
み
、第
2
部
は
18
時
15
分
か
ら
日
本

環
境
設
計
株
式
会
社
　
取
締
役
会
長
　
岩
元
美
智
彦

氏
に
よ
り
ま
す
、演
題「
捨
て
な
い
未
来
と
い
う
循
環

型
イ
ノ
ベ
ー
シ
ョ
ン
」の
講
演
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
岩
元
氏
か
ら
、「
当
社
は
あ
ら
ゆ
る
も
の
を
循
環
さ

せ
る
た
め
の
仕
事
を
し
て
い
ま
す
。私
た
ち
の
身
の
回

り
に
あ
る
も
の
、そ
れ
が
使
用
し
た
後
に
、回
収
さ
れ
、

リ
サ
イ
ク
ル
さ
れ
、そ
し
て
新
た
に
同
様
の
製
品
に
な

り
、販
売
さ
れ
私
達
の
も
と
に
戻
っ
て
く
る
。こ
れ
が

当
社
が
考
え
る
循
環
で
す
。」と
の
説
明
が
あ
り
ま
し

た
。現
在
は
、店

頭
な
ど
で
回
収

し
た
衣
料
で
バ

イ
オ
エ
タ
ノ
ー

ル
を
生
成
し
た

り
、廃
棄
さ
れ
た

携
帯
電
話
か
ら
、

金
を
取
り
出
し
、

東
京
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
の
金
メ

ダ
ル
を
作
っ
て

い
る
こ
と
な
ど
、

わ
か
り
や
す
く

説
明
い
た
だ
き

ま
し
た
。

　
そ
の
後
、19
時
30
分
か

ら
第
3
部
の
懇
親
会
が
、

橋
本
美
登
里
副
会
長
の

開
会
の
挨
拶
で
始
ま
り
、

参
加
者
皆
さ
ん
が
交
流

を
深
め
ら
れ
、大
い
に
盛

り
上
が
り
ま
し
た
。

　
最
後
に
、筑
豊
中
経
協

高
松
会
長
に
よ
り
ま
す

万
歳
三
唱
と
神
谷
辰
生

専
務
理
事
の
閉
会
の
挨

拶
を
も
っ
て
第
3
部
が

終
了
と
な
り
、第
32
回
定

時
総
会
は
盛
会
の
う
ち

に
閉
会
し
ま
し
た
。

第32回

TOPICS

Hot! ChannelHot! Channel
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45 Hot! ChannelHot! Channel

　平成31年４月４日観山荘別館において例会セレモ
ニー及び観桜会が行われました。参加者総数１０９名、
平成を振り返り新たな時代に向けて出発する良い機
会になりました。当協会では一大イベント「北九州街づ
くり団体合同ゴルフコンペ」を間近に控えており、この
街で活動する街づくり５団体（中小企業経営者協会、
北九州ファッション協会、北九州活性化協議会、北九

州青年会議所、北九州青年経営者会議）が初めて一つ
になる大チャンスです。懇親会では「まんぼう」さんに
よるマジックショー、爆笑と驚きの声が会場中に響き
渡りました「松嶋菜々子さん？」も登場したような、、、
　北九州にはまだまだ僕たちの知らない楽しい場所
や楽しい人がいますね。この街がより良い街になりま
すように。

親睦委員会 委員長 新井慶治

　
６
月
度
例
会
は
、エ
ッ
セ
イ
ス
ト
で
あ
り
、

テ
レ
ビ
・ラ
ジ
オ
の
パ
ー
ソ
ナ
リ
テ
ィ
と
し

て
活
躍
さ
れ
て
い
る
滝　

悦
子
様
に
「
で

き
る
ト
ッ
プ
は
こ
こ
が
ち
が
う
」と
題
し
て

ご
講
演
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

滝
様
は
、２
０
０
０
人
を
超
え
る
各
界
の

プ
ロ
、企
業
人
、著
名
人
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

し
た
経
験
か
ら
得
た
独
自
の
人
間
観
察

力
、豊
か
な
人
脈
を
基
に
「
体
験
レ
ポ
ー

ト
報
告
集
と
い
う
よ
う
な
講
演
内
容
で
」

と
話
し
始
め
ら
れ
ま
し
た
。

　

ま
ず
言
わ
れ
た
の
は
、「
で
き
る
ト
ッ
プ

は
最
初
の
あ
い
さ
つ
で
わ
か
る
」と
い
う
こ

と
で
す
。大
声
だ
と
い
う
こ
と
で
は
な
く
、

重
み
が
あ
り
、豊
か
な
声
を
さ
れ
て
い
る
そ

う
で
す
。ま
た
、社
員
へ
の
訓
示
な
ど
の
あ

い
さ
つ
が
短
く
単
純
で
、自
分
の
好
き
な
言

葉
を
持
っ
て
お
ら
れ
、そ
の
言
葉
を
あ
い
さ

つ
で
繰
り
返
し
話
さ
れ
る
と
の
こ
と
で
す
。

懇
意
に
さ
れ
て
い
る
Ｊ
Ｒ
九
州　

唐
池
会

長
や
一
風
堂　

河
原
社
長
が
そ
の
よ
う
な

あ
い
さ
つ
を
さ
れ
る
そ
う
で
す
。

滝
さ
ん
の
好
き
な
言
葉
は
、「
絶
望
と
良
き

友
で
あ
る　

逆
境
と
良
き
友
で
あ
る
」と
、

ド
ラ
ッ
ガ
ー
の
「
人
間
の
能
力
は
先
天
的

で
は
な
く
後
天
的
で
あ
る
」の
二
つ
と
の
こ

と
で
し
た
。

　

続
い
て
長
嶋
茂
雄
氏
と
会
わ
れ
た
時
の

エ
ピ
ソ
ー
ド
な
ど
お
話
し
い
た
だ
き
、そ
の

中
で
も
興
味
深
か
っ
た
の
は
王
貞
治
氏
が

納
会
で
行
っ
て
い
る
こ
と
に
つ
い
て
の
お
話

し
で
し
た
。プ
ロ
野
球
球
団
の
納
会
な
ど
で

席
を
回
る
際
、お
酒
が
飲
め
な
い
人
を
中

心
に
サ
ー
ビ
ス
を
さ
れ
る
そ
う
で
す
。日
本

人
は
お
酒
を
飲
め
な
い
人
が
４
割
と
比
較

的
多
い
と
い
う
こ
と
に
着
目
さ
れ
た
心
配

り
で
、の
ん
べ
え
の
私
に
戒
め
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。          

例
会
委
員
会　

奥
明
子

滝

　悦
子
氏  

講
演
会
開
催

で
き
る
ト
ッ
プ
は
こ
こ
が
ち
が
う

6
月
例
会
報
告

中経協活動報告

REPORT

観桜会
平成31年4月4日  観山荘別館

TOPICS

　本年５月北九州中経協を中心として、
北九州市ＩＲ推進協議会が発足をいた
しました。今回、推進協議会事務局長に
就任され、北九州中経協では地域活性
化委員会委員長として、会の内外にお
いてＩＲ誘致に精力的に取り組んでお
られる、内藤則雄氏にその活動の現状
や展望を語っていただきました。

◎現在ＩＲ誘致はどのように進んでいるのでしょうか？
　 月中旬に北九州市ＩＲ推進協議会が発足し、堺会長が推進協議会
の会長に就任いたしました。メンバーは中経協理事、北九州市議の有
志に加え、２０団体ほどの経済団体から構成されており、行政に対し
て直接ＩＲ誘致を働きかけ、またＩＲ関連事業者に対しては受け皿とし
て交渉窓口となり、市民や各種団体に対しては、説明会を実施するな
どして理解を得ることが出来るよう努めております。

◎北九州中経協が中心となってＩＲ誘致に取り組む理由は？
　 九州市は人口９４万人政令指定都市ですが、将来的な人口減少及
びそれに伴う市の財政難が大変懸念されております。元来工業のま
ち、ものづくりのまちとして栄えた本市が、将来に閉塞感を感じる中
で、これまで北九州市を支えてきた地元大企業は、世界経済には興味
があっても、実は地元経済の浮き沈みによる影響は少なく、北九州市
の将来に興味がないようにさえ思えます。地元経済の将来に直接影響
を受けるのは、北九州中経協会員の多くを構成する、サービス、小売、
卸売、流通、飲食、運輸、建設など様 な々分野に及ぶ我々中小企業なの
です。しかしＩＲを誘致が成功すれば、観光産業を取り入れ、少しずつ
変化していくチャンスを得ることになります。ＩＲ関連事業者による莫
大な投資により、大規模なインフラの整備と観光産業へのシフトによ
る雇用の創出、そこから見込まれる人口増と税収増･･･誰もが重い腰を

上げない中、まちの将来像に対して率先してリーダシップを発揮して
いくことこそ、経済団体の考える真のまちづくりと言えます。

◎今後はどのように進んでいくのでしょうか？
　 Ｒ推進協議会の活動として、いろいろな面で年末にかけて山場を迎
えることになると思います。最初はＩＲ誘致に対して厳しい意見をいた
だいていた各方面の方々からも、対話を重ねる内に応援いただけるまで
になり、行政サイドにおきましても確実に理解を深めていただいており、
今後は具体的なアクションに移行していただけると認識しております。

◎中経協メンバーにメッセージ
　 経協に所属していると、ＩＲ誘致に関して一般の方 よ々りもより早く
より多くの情報に触れることになると思います。またＩＲ法案に基づく
誘致には、インフラの整備の青写真だけでは不十分で、地元の特徴を
発信していくアイデアと、北九州市内に留まらないもう少し広いエリア
を巻き込んで活性化させていくアイデアが不可欠です。ここに皆さん
お一人おひとりが新しい事業を創出する可能性を見出しながら、知恵
をだして欲しいです。また当然にＩＲ関連事業者が調達するモノや
サービスは７０％以上が地元調達となり、直接的なビジネスチャンスと
なります。ＩＲ誘致による変化をチャンスと捉え、我々地元中小企業経
営者がワクワクするような北九州の将来を描いていきましょう！

北九州市ＩＲ推進協議会

Integrated Resort Invitation Committee

事務局長 内藤則雄氏に聞く！
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45 Hot! ChannelHot! Channel

　平成31年４月４日観山荘別館において例会セレモ
ニー及び観桜会が行われました。参加者総数１０９名、
平成を振り返り新たな時代に向けて出発する良い機
会になりました。当協会では一大イベント「北九州街づ
くり団体合同ゴルフコンペ」を間近に控えており、この
街で活動する街づくり５団体（中小企業経営者協会、
北九州ファッション協会、北九州活性化協議会、北九

州青年会議所、北九州青年経営者会議）が初めて一つ
になる大チャンスです。懇親会では「まんぼう」さんに
よるマジックショー、爆笑と驚きの声が会場中に響き
渡りました「松嶋菜々子さん？」も登場したような、、、
　北九州にはまだまだ僕たちの知らない楽しい場所
や楽しい人がいますね。この街がより良い街になりま
すように。

親睦委員会 委員長 新井慶治

　
６
月
度
例
会
は
、エ
ッ
セ
イ
ス
ト
で
あ
り
、

テ
レ
ビ
・ラ
ジ
オ
の
パ
ー
ソ
ナ
リ
テ
ィ
と
し

て
活
躍
さ
れ
て
い
る
滝　

悦
子
様
に
「
で

き
る
ト
ッ
プ
は
こ
こ
が
ち
が
う
」と
題
し
て

ご
講
演
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

滝
様
は
、２
０
０
０
人
を
超
え
る
各
界
の

プ
ロ
、企
業
人
、著
名
人
に
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー

し
た
経
験
か
ら
得
た
独
自
の
人
間
観
察

力
、豊
か
な
人
脈
を
基
に
「
体
験
レ
ポ
ー

ト
報
告
集
と
い
う
よ
う
な
講
演
内
容
で
」

と
話
し
始
め
ら
れ
ま
し
た
。

　

ま
ず
言
わ
れ
た
の
は
、「
で
き
る
ト
ッ
プ

は
最
初
の
あ
い
さ
つ
で
わ
か
る
」と
い
う
こ

と
で
す
。大
声
だ
と
い
う
こ
と
で
は
な
く
、

重
み
が
あ
り
、豊
か
な
声
を
さ
れ
て
い
る
そ

う
で
す
。ま
た
、社
員
へ
の
訓
示
な
ど
の
あ

い
さ
つ
が
短
く
単
純
で
、自
分
の
好
き
な
言

葉
を
持
っ
て
お
ら
れ
、そ
の
言
葉
を
あ
い
さ

つ
で
繰
り
返
し
話
さ
れ
る
と
の
こ
と
で
す
。

懇
意
に
さ
れ
て
い
る
Ｊ
Ｒ
九
州　

唐
池
会

長
や
一
風
堂　

河
原
社
長
が
そ
の
よ
う
な

あ
い
さ
つ
を
さ
れ
る
そ
う
で
す
。

滝
さ
ん
の
好
き
な
言
葉
は
、「
絶
望
と
良
き

友
で
あ
る　

逆
境
と
良
き
友
で
あ
る
」と
、

ド
ラ
ッ
ガ
ー
の
「
人
間
の
能
力
は
先
天
的

で
は
な
く
後
天
的
で
あ
る
」の
二
つ
と
の
こ

と
で
し
た
。

　

続
い
て
長
嶋
茂
雄
氏
と
会
わ
れ
た
時
の

エ
ピ
ソ
ー
ド
な
ど
お
話
し
い
た
だ
き
、そ
の

中
で
も
興
味
深
か
っ
た
の
は
王
貞
治
氏
が

納
会
で
行
っ
て
い
る
こ
と
に
つ
い
て
の
お
話

し
で
し
た
。プ
ロ
野
球
球
団
の
納
会
な
ど
で

席
を
回
る
際
、お
酒
が
飲
め
な
い
人
を
中

心
に
サ
ー
ビ
ス
を
さ
れ
る
そ
う
で
す
。日
本

人
は
お
酒
を
飲
め
な
い
人
が
４
割
と
比
較

的
多
い
と
い
う
こ
と
に
着
目
さ
れ
た
心
配

り
で
、の
ん
べ
え
の
私
に
戒
め
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。          

例
会
委
員
会　

奥
明
子

滝

　悦
子
氏  
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観桜会
平成31年4月4日  観山荘別館

TOPICS

　本年５月北九州中経協を中心として、
北九州市ＩＲ推進協議会が発足をいた
しました。今回、推進協議会事務局長に
就任され、北九州中経協では地域活性
化委員会委員長として、会の内外にお
いてＩＲ誘致に精力的に取り組んでお
られる、内藤則雄氏にその活動の現状
や展望を語っていただきました。

◎現在ＩＲ誘致はどのように進んでいるのでしょうか？
　 月中旬に北九州市ＩＲ推進協議会が発足し、堺会長が推進協議会
の会長に就任いたしました。メンバーは中経協理事、北九州市議の有
志に加え、２０団体ほどの経済団体から構成されており、行政に対し
て直接ＩＲ誘致を働きかけ、またＩＲ関連事業者に対しては受け皿とし
て交渉窓口となり、市民や各種団体に対しては、説明会を実施するな
どして理解を得ることが出来るよう努めております。

◎北九州中経協が中心となってＩＲ誘致に取り組む理由は？
　 九州市は人口９４万人政令指定都市ですが、将来的な人口減少及
びそれに伴う市の財政難が大変懸念されております。元来工業のま
ち、ものづくりのまちとして栄えた本市が、将来に閉塞感を感じる中
で、これまで北九州市を支えてきた地元大企業は、世界経済には興味
があっても、実は地元経済の浮き沈みによる影響は少なく、北九州市
の将来に興味がないようにさえ思えます。地元経済の将来に直接影響
を受けるのは、北九州中経協会員の多くを構成する、サービス、小売、
卸売、流通、飲食、運輸、建設など様 な々分野に及ぶ我々中小企業なの
です。しかしＩＲを誘致が成功すれば、観光産業を取り入れ、少しずつ
変化していくチャンスを得ることになります。ＩＲ関連事業者による莫
大な投資により、大規模なインフラの整備と観光産業へのシフトによ
る雇用の創出、そこから見込まれる人口増と税収増･･･誰もが重い腰を

上げない中、まちの将来像に対して率先してリーダシップを発揮して
いくことこそ、経済団体の考える真のまちづくりと言えます。

◎今後はどのように進んでいくのでしょうか？
　 Ｒ推進協議会の活動として、いろいろな面で年末にかけて山場を迎
えることになると思います。最初はＩＲ誘致に対して厳しい意見をいた
だいていた各方面の方々からも、対話を重ねる内に応援いただけるまで
になり、行政サイドにおきましても確実に理解を深めていただいており、
今後は具体的なアクションに移行していただけると認識しております。

◎中経協メンバーにメッセージ
　 経協に所属していると、ＩＲ誘致に関して一般の方 よ々りもより早く
より多くの情報に触れることになると思います。またＩＲ法案に基づく
誘致には、インフラの整備の青写真だけでは不十分で、地元の特徴を
発信していくアイデアと、北九州市内に留まらないもう少し広いエリア
を巻き込んで活性化させていくアイデアが不可欠です。ここに皆さん
お一人おひとりが新しい事業を創出する可能性を見出しながら、知恵
をだして欲しいです。また当然にＩＲ関連事業者が調達するモノや
サービスは７０％以上が地元調達となり、直接的なビジネスチャンスと
なります。ＩＲ誘致による変化をチャンスと捉え、我々地元中小企業経
営者がワクワクするような北九州の将来を描いていきましょう！

北九州市ＩＲ推進協議会

Integrated Resort Invitation Committee

事務局長 内藤則雄氏に聞く！
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8

年部会では定期的に若手経営者
向けの勉強会を開催しております

が、5月13日(月)は「北九州市のSDGsへ
の挑戦開始。」という内容で北九州市が第
一線で持続可能な開発目標の達成に向け
て取り組んでいる現状や推進するために
は企業や若者の協力が必要不可欠である
ことをご教授いただきました。6月20日
(木)には「世界が注目するリサイクル工場
を見に行こう!!」と題して日本環境設計㈱
北九州響灘工場に訪問致しました。携帯電
話や衣料品をポリエステル樹脂に再生す
る工程など世界トップクラスの技術を実際
に見ることができ大変有意義な工場見学
となりました。8月28日(水)は「福岡ソフト

バンクホークス 営業戦略のキーマン」とい
う内容で勉強会を開催致しました。昨年の
観客動員数は球団史上最多の256.6万
人、パ・リーグではNo.1を誇っています。
ドームに足を運んでもらうための様々な取
り組みや営業社員のスポンサー活動の手
法等をご講演いただきました。今後も継続
して勉強会を開催致しますので、まだ青年
部会に参加されたことのない方は奮ってご
参加くださいますようお願い申し上げま
す。青年部会から北九州市を盛り上げてい
きましょう!!

青年部会 部会長 白石 忠士

「北九州市のSDGsへの挑戦開始。」「世界が注目するリサイクル工場を見に行こう!!」他

若手経営者向けの勉強会青年部会
活動報告

青

9 Hot! ChannelHot! Channel

る9月13日(金)に高齢･障害･求職者雇用支援機構の委託事業である生産性向上
支援訓練を北九州中経協が取組団体となり初めて実施しました。第一回目として

(株)ヒューマンブレークスルーの志田貴史氏を講師にお迎えして｢ES(社員満足)経営の鉄
則セミナー｣を研修委員会が運営の主体となって開催しました。18名の受講者が4グルー

プに分かれ、ES経営の基本的な考え
方や様々な企業の実例紹介を通して
ES経営について深く学ぶ事ができま
した。また各グループで活発な意見交
換･発表がなされ､受講者の皆さんが
それぞれの会社の課題や今後の方向
性について大きな気づきを得ることが
でき好評のうちに終了しました。

2019年9月13日(金)

生産向上セミナー委員会
報　告

去

INTRODUCTION OF MEMBERS

会員紹介

北九州支社
支社長　篠原　学

北九州市小倉北区紺屋町９－１
TEL  093-531-6331

株式会社和田は門司区大里にある、大正１２年創業の麻袋を取扱う
国内でも数少ない会社です。
和田会員は本年９月１７日に卒寿を迎えられました。趣味は日本舞踊。
９月９日には所属の総務委員会にて、また９月１９日には観月会に
おいてサプライズで御祝が行われ、花束が贈呈されました。
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年部会では定期的に若手経営者
向けの勉強会を開催しております

が、5月13日(月)は「北九州市のSDGsへ
の挑戦開始。」という内容で北九州市が第
一線で持続可能な開発目標の達成に向け
て取り組んでいる現状や推進するために
は企業や若者の協力が必要不可欠である
ことをご教授いただきました。6月20日
(木)には「世界が注目するリサイクル工場
を見に行こう!!」と題して日本環境設計㈱
北九州響灘工場に訪問致しました。携帯電
話や衣料品をポリエステル樹脂に再生す
る工程など世界トップクラスの技術を実際
に見ることができ大変有意義な工場見学
となりました。8月28日(水)は「福岡ソフト

バンクホークス 営業戦略のキーマン」とい
う内容で勉強会を開催致しました。昨年の
観客動員数は球団史上最多の256.6万
人、パ・リーグではNo.1を誇っています。
ドームに足を運んでもらうための様々な取
り組みや営業社員のスポンサー活動の手
法等をご講演いただきました。今後も継続
して勉強会を開催致しますので、まだ青年
部会に参加されたことのない方は奮ってご
参加くださいますようお願い申し上げま
す。青年部会から北九州市を盛り上げてい
きましょう!!

青年部会 部会長 白石 忠士

「北九州市のSDGsへの挑戦開始。」「世界が注目するリサイクル工場を見に行こう!!」他

若手経営者向けの勉強会青年部会
活動報告

青
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る9月13日(金)に高齢･障害･求職者雇用支援機構の委託事業である生産性向上
支援訓練を北九州中経協が取組団体となり初めて実施しました。第一回目として

(株)ヒューマンブレークスルーの志田貴史氏を講師にお迎えして｢ES(社員満足)経営の鉄
則セミナー｣を研修委員会が運営の主体となって開催しました。18名の受講者が4グルー

プに分かれ、ES経営の基本的な考え
方や様々な企業の実例紹介を通して
ES経営について深く学ぶ事ができま
した。また各グループで活発な意見交
換･発表がなされ､受講者の皆さんが
それぞれの会社の課題や今後の方向
性について大きな気づきを得ることが
でき好評のうちに終了しました。

2019年9月13日(金)

生産向上セミナー委員会
報　告
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北九州支社
支社長　篠原　学
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TEL  093-531-6331

株式会社和田は門司区大里にある、大正１２年創業の麻袋を取扱う
国内でも数少ない会社です。
和田会員は本年９月１７日に卒寿を迎えられました。趣味は日本舞踊。
９月９日には所属の総務委員会にて、また９月１９日には観月会に
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会員企業を突撃取材！
おじゃましま～す

北九州

モチーフは
「小倉織」！！

初

1011

会員企業を突撃取材

おじゃましま～す突
撃

◇連節バスの概要
●導入台数：２台 
●車両タイプ：「CITARO-G」メルセデス・ベンツ製 
●全長：18.17ｍ　
●全幅：2.55ｍ　
●全高：3.1ｍ

◇運行経路（上図参照） 
●砂津～黒崎間 
●砂津～戸畑間 

　北九州市は、1979年をピークに人口が年々減少しており、また、高齢
化率が約30％と政令指定都市の中で最も高齢化が進んでいます。この
ような状況の中、公共交通利用者の減少やバス乗務員の不足により、公
共交通をどのように維持していくのかという問題を抱えています。そのよ
うな状況下で当社は北九州市と協働で持続可能な公共交通ネットワーク
を再構築する施策として、バス輸送の効率化や利便性向上を図るため、
拠点間BRTの形成の一環として連節バスの導入に至りました。  

　マイカーやミニバイクの増加が原因とされる交通渋滞の緩和への取り組みや二酸化
炭素排出量抑制による地球環境保全に向けた取り組みの趣旨にご賛同いただき、公共
交通機関の利用を奨励していただける企業・団体に対し、ご利用いただく西鉄バス限定
の優待割引定期券（エコ企業定期券）です。

　デザインは昨年秋の公募に寄せられた総数43点の中から最終選考に
残った3点を対象に、本年1月に北九州市民による投票を行いました。
2,679票に及ぶ投票の結果、北九州市にあるデザイン制作・広告会社㈱
ハーティブレーンのデザイン案を最優秀賞とし、連節バスのデザインに
決定しました。採用するデザインは”北九州市の文化や伝統を身近に”と
いうコンセプトのもと、江戸時代から続く特産物「小倉織」をモチーフに、
市内各地の活気溢れる「まつり」、市花である「ひまわり」と「つつじ」な
ど北九州市の特色を表しつつ、洗練されたデザインを採用しています。 

※拠点間BRT・・・連節バスの導入やわかりやすい停留所の整備、路線バスとの乗り継ぎ強化等
に加え、定時性・速達性を向上させる専用走行空間を備えたシステム

◇購入の条件は・・・
2名以上の社員・職員で構成され、当社と簡単な契約（承諾書の提出）をお結びいただいた
法人・企業・団体などです。契約に関する費用（契約料、事務手数料など）は一切不要です。
手続き完了後は普通定期券よりさらに割安な定期券をお求めいただくことができ、通勤経
費削減にお役立ていただけます。

◇購入の流れ
1.承諾書をダウンロードして、内容をご確認のうえ、会社印・公印をご捺印いただき、下記あて先にお送りください。[承諾書ダウンロード(PDF)]
 〒812-0011 福岡市博多区博多駅前三丁目5番7号 博多センタービル2F 
  西日本鉄道株式会社　自動車事業本部 営業企画課　エコ企業定期券担当宛
  ※必ず、担当者のお名前、ご連絡先・メールアドレスを明記の上お送りください。

2.手続き完了後、弊社より専用の定期券購入申込書を発送させて頂きます。
 ※手続き完了まで最大2週間程度お時間をいただく場合がございます。

3.［新規購入、継続購入のいずれも］ 専用の定期券購入申込書に会社印・公印（承諾書と同じ印）をご捺印いただき、必要事項をご記入のうえ、
   バス定期券発売窓口にて定期券をお求めください。社員さま、職員さま個人での購入も可能です。
   ※会社印・公印を複写した専用の定期券購入申込書をバス定期券発売窓口へご持参いただく場合は下記(1)､(2)の要件を満たす
   　証明書をご提示ください。ご提示いただけない場合は、エコ企業定期券をお求めいただけません。
    (1) 運転免許証、パスポートなど「顔写真」でご本人の確認ができるもの
    (2) 社員証、保険証など「所属」の確認ができるもの

Hot! ChannelHot! Channel

会員企業の新たな試みやどのような企業PRを行っている
のか、どのような成果が得られたのかをお聞きします。

株式会社

さんに聞く！西鉄バス北九州
皆さんに愛される企業として、さまざまな取り組みを行っています。 
話題の連節バスの導入や企業向けサービスなど地域貢献満載！

もっと公共交通機関に興味を持って欲しい。
そんな想いをこめてこの夏、連節バスを導入しました！

企業向けの優待割引定期券。
エコ企業登録をするとお得に定期券を購入できるんです！

ひときわ目立つデザイン！
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◇連節バスの概要
●導入台数：２台 
●車両タイプ：「CITARO-G」メルセデス・ベンツ製 
●全長：18.17ｍ　
●全幅：2.55ｍ　
●全高：3.1ｍ

◇運行経路（上図参照） 
●砂津～黒崎間 
●砂津～戸畑間 

　北九州市は、1979年をピークに人口が年々減少しており、また、高齢
化率が約30％と政令指定都市の中で最も高齢化が進んでいます。この
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の優待割引定期券（エコ企業定期券）です。

　デザインは昨年秋の公募に寄せられた総数43点の中から最終選考に
残った3点を対象に、本年1月に北九州市民による投票を行いました。
2,679票に及ぶ投票の結果、北九州市にあるデザイン制作・広告会社㈱
ハーティブレーンのデザイン案を最優秀賞とし、連節バスのデザインに
決定しました。採用するデザインは”北九州市の文化や伝統を身近に”と
いうコンセプトのもと、江戸時代から続く特産物「小倉織」をモチーフに、
市内各地の活気溢れる「まつり」、市花である「ひまわり」と「つつじ」な
ど北九州市の特色を表しつつ、洗練されたデザインを採用しています。 

※拠点間BRT・・・連節バスの導入やわかりやすい停留所の整備、路線バスとの乗り継ぎ強化等
に加え、定時性・速達性を向上させる専用走行空間を備えたシステム

◇購入の条件は・・・
2名以上の社員・職員で構成され、当社と簡単な契約（承諾書の提出）をお結びいただいた
法人・企業・団体などです。契約に関する費用（契約料、事務手数料など）は一切不要です。
手続き完了後は普通定期券よりさらに割安な定期券をお求めいただくことができ、通勤経
費削減にお役立ていただけます。

◇購入の流れ
1.承諾書をダウンロードして、内容をご確認のうえ、会社印・公印をご捺印いただき、下記あて先にお送りください。[承諾書ダウンロード(PDF)]
 〒812-0011 福岡市博多区博多駅前三丁目5番7号 博多センタービル2F 
  西日本鉄道株式会社　自動車事業本部 営業企画課　エコ企業定期券担当宛
  ※必ず、担当者のお名前、ご連絡先・メールアドレスを明記の上お送りください。

2.手続き完了後、弊社より専用の定期券購入申込書を発送させて頂きます。
 ※手続き完了まで最大2週間程度お時間をいただく場合がございます。

3.［新規購入、継続購入のいずれも］ 専用の定期券購入申込書に会社印・公印（承諾書と同じ印）をご捺印いただき、必要事項をご記入のうえ、
   バス定期券発売窓口にて定期券をお求めください。社員さま、職員さま個人での購入も可能です。
   ※会社印・公印を複写した専用の定期券購入申込書をバス定期券発売窓口へご持参いただく場合は下記(1)､(2)の要件を満たす
   　証明書をご提示ください。ご提示いただけない場合は、エコ企業定期券をお求めいただけません。
    (1) 運転免許証、パスポートなど「顔写真」でご本人の確認ができるもの
    (2) 社員証、保険証など「所属」の確認ができるもの

Hot! ChannelHot! Channel

会員企業の新たな試みやどのような企業PRを行っている
のか、どのような成果が得られたのかをお聞きします。

株式会社

さんに聞く！西鉄バス北九州
皆さんに愛される企業として、さまざまな取り組みを行っています。 
話題の連節バスの導入や企業向けサービスなど地域貢献満載！

もっと公共交通機関に興味を持って欲しい。
そんな想いをこめてこの夏、連節バスを導入しました！

企業向けの優待割引定期券。
エコ企業登録をするとお得に定期券を購入できるんです！

ひときわ目立つデザイン！
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1213 Hot! ChannelHot! Channel

INTRODUCTION OF NEW MEMBERS

北九州を応援する第一歩！

住所／北九州市小倉北区魚町2-2-15 東邦ビル4F
TEL／093-541-1665

住所／北九州市小倉北区上富野4丁目10番12-6号
TEL／093-551-7888  FAX／093-551-2888

mail／Toyonaga-m@kojima21.co.jp
url／https://kojima21.co.jp

住所／北九州市小倉北区紺屋町９－１
TEL／093-531-6331　mail／ma-shinohara@meijiyasuda.co.jp

住所／北九州市門司区栄町9-10
TEL／093-331-4129　FAX／093-331-4130

■■■■■■私たちはギ
ラ
ヴ
ァ
ン
ツ
北
九
州
を

応
援
し
て
い
ま
す
！
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1415 Hot! ChannelHot! Channel

事務局だより（平成31年4月～令和元年9月まで）
新 入 会 員 名 義 変 更 担当者変更 社名変更

所在地変更
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「これからの10年を見据えて会員間のビジネスの支援をより強化」
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